

les deux grands sanctuaires eucharistiques du Canada, tradition qui ira en se fortifiant toujours davantage, et il appartenait bien à la métropole de Montréal, la plus illustre fille de celle de Québec, de donner le signal et d'envoyer, la première, ses hommages au sanctuaire eucharistique élevé par son auguste mère.

Devant tant de merveilles, mes sœurs, taisons-nous ; que la merveille des merveilles, la Sainte Eucharistie, foyer et source de toutes les autres, paraisse, pour recevoir nos adorations, nos louanges, nos actions de grâces et pour nous combler tous de la merveilleuse abondance de ses bénédictions !

Ainsi soit-il.